

SSのオペレーション改善に有効。



金澤氏

## 「CALマイピット」で 情報革命 CAL研究会

大阪で研究会を開催

【大阪】CAL研究会は一〇月二五、二六の両日、大阪市内で研究会を開催した。テーマは「勝ち残るSSSを築いていくために」。同研究会が開発したSSSのショッファーアプリ「CALマイピット」の案内などを行った。同研究会の生川正洋氏が基調講演。「これまでずっとSSSの主役として君臨してきたガソリンが、その座を降りる時代がやってきた。ガソリンに代わって次の時代の主役の座に就くのは利益性、商

社長は「CALマイピット」と同社の最近の取り組みを紹介。マサは「勝ち残るSSSを築いていくために」。同研究会が開発したSSSのショッファーアプリ「CALマイピット」の案内などを開いた。連携し顧客一人一人の取引情報に応じたメッセージの送信など細かいコミュニケーションが、来店ボイントが可能。来店ボイントを活用した固定化や、ネット予約機能を活用

した顧客満足度向上、

顧客との関係を緊密化しSSSの利用頻度を高めていかなければなりません。そのツールとして開発したのが『CALマイピット』と強調。智頭石油の米井哲郎社長は「CALマイピット」と同社の最近の取り組みを紹介。金沢石油の金澤穰専務は「金沢石油とユニークな挑戦」と題し、販売技術向上を目的とした月一回のロールプレイングテスト、全社員を巻き込んだ「未来創造アイデア会議」など同社の取り組みを発表。「気を付けているのは報告・連絡・相談。報告は義務、連絡は気づかい、相談は問題解決。これらがきちんとできれば会社は良くなる。会社が持つ力を一定程度發揮できる」と述べた。

山商の山下真司社長は「車販事業を成功に導くために」、三浦石油の三浦忠良社長は「新しい時代への三浦石油のチャレンジ」の演題でそれぞれ講演し

品相互の関連性、将来への発展性から考えTCS(トータル・カーライフ・サービス)しかない。その中心となるのが車販」と指摘。その上で「車を売るのに必要なのは人間力。人間力とは人と人との関係性を円滑に處理できる能力を指す。

金沢石油の金澤穰専務は「金沢石油とユニークな挑戦」と題し、販売技術向上を目的とした月一回のロールプレイングテスト、全社員を巻き込んだ「未来創造アイデア会議」など同社の取り組みを発表。「気を付けているのは報告・連絡・相談。報告は義務、連絡は気づかい、相談は問題解決。これらがきちんとできれば会社は良くなる。会社が持つ力を一定程度發揮できる」と述べた。

スをワンストップで提供できるのはSSSだけ。改めてSSSの強みを感じる」とその優位性を強調。統いてこのほど同社が受注した鳥取県鳥取市の公用車インナーライセンシステムを説明した。

金澤石油の金澤穰専務は「金沢石油とユニークな挑戦」と題し、販売技術向上を目的とした月一回のロールプレイングテスト、全社員を巻き込んだ「未来創造アイデア会議」など同社の取り組みを発表。「気を付けているのは報告・連絡・相談。報告は義務、連絡は気づかい、相談は問題解決。これらがきちんとできれば会社は良くなる。会社が持つ力を一定程度發揮できる」と述べた。

山商の山下真司社長は「車販事業を成功に導くために」、三浦石油の三浦忠良社長は「新しい時代への三浦石油のチャレンジ」の演題でそれぞれ講演し